

Les randonneurs de Rochecourbe Escapade du côté de Ramatuelle



Ce séjour a été ponctué par des randonnées dans un cadre magnifique, notamment sur le littoral. Photo DR

Initialement prévu l'an dernier mais annulé en raison de l'épidémie de la covid-19, le séjour à Ramatuelle organisé par le club de randonnée pédestre saillanson Rochecourbe Escapade a finalement pu avoir lieu la seconde semaine de juin. Il s'est déroulé sous un soleil généreux et une forte chaleur. Tous les participants ont su s'adapter aux contraintes liées aux règles sanitaires du village vacances où ils étaient hébergés, et pu ainsi profiter pleinement de ce séjour dans un environnement exceptionnel. La plupart des journées ont été ponctuées par des randonnées, notamment sur le littoral autour du golfe de Saint-Tropez ou de Borme-lès-Mimosas, très riche en flore méditerranéenne et au relief sauvage quelquefois très accidenté, mais quel régal pour les yeux ! D'autres ont préféré les visites des environs : Port-Grimaud, Sainte-Maxime, Ramatuelle et les magnifiques jardins du Rayol Canadel, ou bien encore goûter aux délices du port de Saint-Tropez. Sans oublier les bains de mer, pendant et après les randonnées, toujours très appréciés. « Après une année très particulière, ces quelques jours de détente nous ont été très bénéfiques » conclut le président de Rochecourbe Escapade, Yves Cometti.